



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

- Polizei warnt vor Betrugsmasche (Blankenburg/Halberstadt) - Mit 0,66 Promille unterwegs (Halberstadt) - Radfahrer mit 2,17 Promille unterwegs (Halberstadt)

Polizei warnt vor Betrugsmasche Blankenburg – Am 12.11.2023 erhielt eine 83-Jährige gegen Mittag einen Anruf von einer vermeintlichen Polizeibeamtin, welche die Rentnerin aufforderte, ihr Bargeld in einen Kochtopf zu legen, um es einem später erscheinenden Unbekannten zu übergeben. Zu den Hintergründen der Anweisungen der vermeintlichen Polizeibeamtin und einer gedachten Geldübergabe, zu der es nicht kam, konnte die 83-Jährige keine Angaben machen. Halberstadt – Zu einem ähnlich gelagerten Sachverhalt kam es am 11.11.2023 in Halberstadt, als eine 84-Jährige einen Anruf von einer vermeintlichen Polizeibeamtin mit der gleichen Aufforderung erhielt. In diesem Fall rief kurze Zeit später zusätzlich ein Herr Schwarz an, der sich als Kriminalkommissar vorstellte, sich nach dem Wohlbefinden der Rentnerin erkundigte und das Gespräch kurz danach beendete. Die Beamten haben in beiden Fällen ein Ermittlungsverfahren wegen versuchten Betruges eingeleitet und warnen vor dieser Betrugsmasche. In diesem Zusammenhang rät die Polizei, bei derartigen Anrufen grundsätzlich misstrauisch zu sein, denn die Beamten werden niemals um Geldbeträge bitten. Geben Sie am Telefon keine Details zu Ihren finanziellen Verhältnissen preis! Lassen Sie sich am Telefon nicht unter Druck setzen und legen Sie einfach auf! Übergeben Sie niemals Geld an unbekannte Personen! Mit 0,66 Promille unterwegs Halberstadt – Am 12.11.2023 befuhr ein 36-Jähriger mit einem Pkw mit Anhänger gegen 18:45 Uhr die Quedlinburger Landstraße, obwohl er unter Alkoholeinfluss stand. Ein Atemalkoholtest ergab einen Vorwert von 0,66 Promille. Die Beamten leiteten ein Ordnungswidrigkeitsverfahren gegen den Mann ein. Er muss mit 500 Euro Bußgeld, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot rechnen. Radfahrer mit 2,17 Promille unterwegs Halberstadt – Am 12.11.2023 befuhr ein 34-Jähriger mit einem Fahrrad gegen 20:35 Uhr die Quedlinburger Straße, wobei am Rad keine Beleuchtung eingeschaltet war. Ein Atemalkoholtest ergab bei dem Mann einen Vorwert von 2,17 Promille. Die Beamten leiteten ein Strafverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr gegen den 34-Jährigen ein, ließen ihm eine Blutprobe entnehmen und untersagten ihm die Weiterfahrt.